

046	UTBM service communication	L'Est Républicain	Jeudi 16 février 2012
		24h Doubs	C Tech - EDIM - ergonomie design

Besançon : C.Tech passe de l'industrie au design



Dirigée par les frères Baumer, l'entreprise bisontine C.Tech, spécialisée dans les produits pour l'industrie, vient de créer une gamme de meubles.

Des meubles très industriels

L'entreprise bisontine C. Tech, spécialisée dans les pièces pour l'industrie, vient de créer une nouvelle branche. Elle propose désormais du mobilier, toujours en acier.

Jusqu'à il y a quelques semaines, l'entreprise C.Tech consacrait toute son énergie à son activité principale : créer des pièces en acier pour le monde de l'industrie, du naval au ferroviaire en passant par les robots. Chiffre d'affaires : environ deux millions d'euros.

Elle vient de se diversifier en ajoutant une corde inattendue à son arc : la création de meubles. Le point commun : l'acier, toujours. Une nouvelle branche qui s'appelle Citysigner.

« Nous avons appliqué notre savoir-faire industriel, nos réseaux. Ce sont nos fournisseurs habituels qui ont fabriqué ces meubles » explique David Baumer, le directeur de cette entreprise âgée d'une douzaine d'années.

Des usines de fabrication situées en Espagne et en Pologne.

Prix sages

Quant au design, il a été conçu ici, dans les locaux de C.Tech, principalement par deux jeunes concepteurs issus de l'UTBM, à Montbéliard.

Une première gamme d'une trentaine de meubles a déjà été produite. Elle reprend ouvertement l'esthétique industrielle de l'entreprise, conjuguant en mobilier pour la maison.

Tables à boulons, étagères « comme à l'usine », mais aussi porte pots de fleurs, faux trophées de chasse, bar psychédélique ou mobilier de jardin, tout est en acier et, pour tout dire,



■ L'équipe de C.Tech, route de Marchaux.

Photo Nicolas BARREAU

plutôt réussi.

« L'horloge comtoise », métallique bien sûr, est, à elle seule, le morceau de bravoure de la gamme. Elle coûte 99 €.

Les prix sont, en effet, très sages. Ils vont de 31,90 € pour un amusant bulldog mural, à 1 590 € pour le grand bar en acier.

« Notre logique de coût industriel s'applique ici. C'est pour cela que nous pouvons proposer une gamme de prix sages. »

Pas question de courir les magasins pour acheter ces pièces. Elles sont uniquement vendues par Internet. Pour l'instant.

Philippe SAUTER

www.citysigner.com

Devenez designer

► **Il est possible d'envoyer à Citysigner un ou des projets de meubles dessinés par... qui veut.** « Il suffit d'envoyer des projets, dessinés ou pas, ils peuvent être simplement décrits », explique Maud Lesaulnier, responsable de l'e-commerce. « On choisira les plus intéressants pour les créer pour de bon. Nos designers contacteront tous les candidats pour échanger avec eux. Si un produit convient, il pourra être commercialisé et le créateur pourra alors toucher des droits d'auteur. »